



# “Nadie se burla de los mexicanos”: Sheinbaum Pardo

Critica las risas de los académicos de Harvard; los reta a investigar la corrupción en el PJF

**PEDRO VILLA Y CAÑA  
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que académicos de la Universidad de Harvard se mofaran de la reforma al Poder Judicial en México, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que “nadie se

burla de los mexicanos y las mexicanas”, y señaló que a ella, como Mandataria federal, le toca defender “a mi pueblo”.

“Nadie se burla de los mexicanos y las mexicanas, el pueblo de México tomó una decisión y la elección de jueces, juezas. A mí me toca defender a mi pueblo y a mi país, y a mi patria, y a todos los mexicanos también”, expresó.

En conferencia de prensa, la Presidenta aseguró que la Universidad de Harvard, Estados Unidos, podrá ser muy reconocida, pero sería bueno que realice una investigación so-

bre la corrupción en el Poder Judicial mexicano.

“Será muy reconocida la escuela de Harvard, pero sería bueno que la escuela de Harvard hiciera una investigación sobre la corrupción en el Poder Judicial mexicano y cómo en México se toma una decisión que existe en Estados Unidos. O sea, en Estados Unidos jueces se eligen; es más, hay estados (...) en que los jueces se eligen por partido político”.

La presidenta Sheinbaum manifestó que “aunque Harvard no esté de acuerdo”, está segura de que México dará un ejemplo al mundo con la reforma al Poder Judicial.

“¿Por qué no hace una investigación Harvard sobre las resoluciones de que no se pagan impuestos en la Suprema Corte de Justicia (...)?, ¿o sobre los amparos que violan la Constitución?, ¿o sobre las liberaciones de delincuentes? ¿Por qué no se hace una investigación sobre eso?”

“Van a ser buenos jueces, buenas juezas, preparados, no como ahora [que hay] muchos que, la verdad... ¿Qué opina Harvard de que haya 50% de nepotismo en el Poder Judicial en México? ¿Qué opinan los grandes estudiosos de Harvard de ello? (...) A ver si de esos les parece también simpático”.

## “Quien está violando la ley es la jueza”

La Presidenta reiteró que quien está violando la ley y vulnerando el Estado de derecho es la jueza Nancy Juárez, quien ordenó eliminar la publicación de la reforma judicial en el *Diario Oficial de la Federación*.

Manifestó que hay artículos de leyes que no están sujetos a interpretación, como es el caso del artículo 61 de la Ley de Amparo.



“Hay artículos en las leyes que son muy claros, que no están sujetos a interpretación, tal es el caso del artículo 61 de la Ley de Amparo reglamentaria de los artículos 103 y 107 de la Constitución. Artículo 61: ‘el juicio de amparo es improcedente: uno, contradicciones o reformas a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos’. Díganme (...) qué interpretación tiene eso”. ●